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-Foto de LA PRENSA, por Guzmán. 
DESARROlLO PESQUERO. Técnicos pesqueros nacionales 
y funcionarios del Ministerio de Agricultura y Ganaderla, 
asistieron ayer al acto celebrado con motivo dell)la del Pes
cador. Se expuso el tema central, con el "Primer Foro Na
cional de Desarrollo Pesquero". Se explicaron puntos relati
vos a la economla e industria pesquera; arriba, aspecto par
cial de los concurrentes. Abajo, funcionarios y empleados del 
MAG, durante el foro. 

Sin medicinas estarán 
hospitales 15 ·días 

Dentro de 15 dlas no la he hecho mia , explicó. 
habrá medicinas en los Es necesario que hagan 
centros de salud y hospita- modüicaciones a la meo-
les de todo el pais, si no se clonada legislación pues de 
modifica la Ley de Sumi- lo contrario, dentro de 15 
nistros para el Ramo de dias los centros de salud de 
Salud Pública y Asistencia todo el pais, así como los 
Social, dijo al pleno ayer el hospitales, no poseerán 
diputado por Sonsonate. medicinas, enfatizó el mé-
Dr. Jorge Alberto Zelada dico diputado. 
Robredo. La fracción Demócrata 

Por la premura de tiem- Cristiana, Pecenista y de 
po, el ministro del ramo de Acción Democrática, se 
Salud, Cnel. y Dr. Fernan- opusieron a la dispensa de 
do Berrlos Escobar. no pu- trámites de la mencionada 
do hace directamente la moción. pues consideraron 
presente moción y por eso __pasa a la págloa 39 _ 

Extremistas queman 4 
vehículos, Sn. Vicente 

Grupos terroristas que circule por esa zona. En es-
operan en la Carretera Pa- ta oportunidad los facine-
n a m e r i e a na, en 1 a rosos desatan también sa-
comprensión de San V icen- ña de destrucción sobre las 
te, continuaron ayer desde humildes carretas de los 
temprana hora con su ola campesinos del lugar. Es-
de destrucción, incendian- tos han dicho, que la 
do en esta oportunidad 5 "quema" incluye también 
vehlculos, entre ellos, un a toda carreta tirada por 
camión distribuidor de LA bueyes y los animales -les 
PRENSA GRAFICA y otro dicen-, serán llevados a 
de El Diario de Hoy. los campamentos para 

Se supo que los extremis- nuestra comida y "si bi-
tas respcnsables de tales cicletas se cruzan, bicicle-
actos vandálicos. reitera- tas quemaremos". dicen 
ron sus amenazas para to- los terroristas. 
do medio de transporte que __l'asa a la págloa 11 _ 

Recursos del BF A a 
orden de productores 

Referencias a las necesi
dades existentes, en los 
sectores algodoneros de 
nue. stro pais, hace el presi
dente del Banco de Fomen
to Agropecuario , don 
Carlos Enrique Palomo 
Castillo, al referirse a edi
torial publicado en este 
diario. 

Aborda asuntos concer· 
cientes a las limitaciones 
con que se enfrenta el siste· 
ma financiero; en su análl· 
sis dirigido al Director de 
LA PRENSA !}RAFICA. 
dice lo siguiente : 

"30 de junio de 1982. Se-

ñor don José Dutriz, Direc
tor de LA PRENSA GRA
FICA. Presente. En el Edi
torial de ese periódico 
correspondiente a este dla, 
se hace referencia expresa 
al financiamiento del siste
ma bancario, destinado al 
cultivo del algodón, en el 
cual se tocan aspectos que 
estimo necesario aclarar. 
en vista de la confusión que 

c~~~~n i~i~~:ci~~e~ue S~ 
fundamento, que lindan 
con la maledicencia. 

".Es ne~esarjQ ,que, el 
__pasa a la págloa 17 ~. 

LA PRENSA GRAFICA, Viernes 2 Julio, 1982 :l 

Tesoro EUA .pasa a AID 
$25 millones para el país 

Veinticinco millones de dólares fueron transferidos del 
Tesoro de los Estados Unidos a la AJO para ser usados en 
El Salvador. anunció ayer en conferencia de prensa en la 
embajada norteamericana. Otto Reich, sub-director ad
junto AJO para Latinoamérica y el Caribe. 

Explicó que su visita al pals tenia por objeto conocer el 
estado de las reformas económicas sociales. 

No tengo dudas que las reformas continuarán en El Sal
vador. El gobierno da un gran apoyo a esos esfuerzos y es 
admirable el esfuerzo que se hace por mantener la eco
nomla en pie, afirmó Reich. Por lo tanto mis impresiones 
son positivas hacia el gobierno salvadoreño, apuntó, por 
lo tanto soy de la opinión que la AJO debe mantener su 
ayuda al gobierno salvadoreño. 

Afirmó el Sr. Reich. que luego de haberse entrevistado 
con el Presidente Magaña, funcionarios del !STA, FIN A
TA, MAG, Alto Mando de la Fuerza Armada, diputados y 
campesinos puede opinar que la situación es aqul distinta 
a la que se conoce en Washington ; es importante venir 
aqul, reafirmó, y comprobar que la situación es distinta, 
es positiva . 

Reforma tiene problemaa y por eao ayudamos 
Mencionó el sub-<lirector de AJO que ha visitado las fin

cas de la Reforma A!lraria y que los campesinos. le han 
50 _ 

€ 20 millones donación 
para materias primas 

La Asamblea Constitu
yente. ratüicó ayer el con
venio de donación de 20 
millones de dólares por 
parte de los Estados Uni
dos. para la compra de ma
teria prima y la reactiva
ción de la empresa privada 
de nuestro pals, después de 

las discusiones el voto de 
los diputados fue unánime. 

La solicitud de ratüica
ción del mencionado con
venio de donación, fue so
metido a la Constituyente 
por el Poder Ejecutivo a 
través del Ministerio .de 
__l'asa a la págloa 11 _ 

Sentido deceso ayer 
de don Enrique Sol E. 

-Foto de LA PRENSA. por Gu:zmán. 
A la edad de 80 años. dejó 

de existir ayer en la ma
ñana en esta capital, el 
prominente hombre de ne
gocios. don Enrique Sol Es
tévez. después de prolon
gada enfermedad que le 
mantuvo inactivo en los 

- Foto de LA PRENSA, porGmmAn. 
PROGRAMA. Participa en 
las charlas sobre la atención 
a los niños salvadoreños de 
las comunidades margina
les, el Dr. Marco Tullo Ma
gaña. El programa incluye 
aspectos relacionados con el 
bienestar de la familia . 

Prórroga para 
declarar Renta 
pide diputado 

El diputado Dr. Rafael 
Morán Castaneda ( PCN), 
presentó moción al pleno 
constituyente. a fin de que 
se prorrogue el periodo pa
ra la Declaración de Renta 
hasta el 22 de diciembre, y 
se facilite a los morosos pa
gar al Fisco, ya sea en es
pecies o en efectivo. 

La moción anterior fue 
respaldada por el Dr. Ri
cardo González Camacho 
(AD), explicando que por 
razones de fuerza mayor, 
muchas personas . no .pu.
......:..Paaa a la pá¡laa 15 _,_,_, 

hombre sumamente labo
rioso. dedicado por entero 
a sus negocios y a su hogar. 
Hizo sus estudios iniciales 
aqui en El Salvador y Beli
__l'asa a la página 39 _ 

DESALOJOS. Contingentes de la Fuerza Armada se apresu
raron a reinstalar en sus legftlmos inmuebles a campesinos 
beneficiarlos del Decreto 'lJ!l , dijo ayer en conferencia, el 
presidente de FIN ATA, coronel y Lic. José Galileo Torres. Se 
han reinstalado hasta la fecha 1,723 beneficiarios, como par
te de los derechos de campesinos. 

Continúan proceso 
de ca:rnbios Finata 

Son rumores los propalados acerca 
de una supuesta paralización o derogato
ria de la Ley para la Afectación y Traspa
so de Tierras Agrícolas, dijo ayer en con
ferencia de prensa. el Cnel. y Lic . José 
Galileo Torres, director presidente de FI
N ATA. 

Al ser convocada una reunión con 
miembros de la prensa nacional y extran
jera, en la Financiera Nacional de 
Tierras Agricolas, se dijo que se tienen 
los objetivos de la gestión, de la nueva 
junta directiva. 

Se recalcó el giro que se está operan-

CONTINUARA AYUDA. Satisfecho de los 
esfuel"ZOS del actual gobierno por mantener 
ll!s r.eformas, se mostró ayer el sub ¡lirector 
adjun~ d~ ~~a-i..a11ooamérlca y el Ca-

do en la nueva administración. En cuanto 
al análisis exhaustivo que se hace, se 
agre~ó haberse ya comenzado tal investi
gacion, de todo lo que FIN ATA ha hecho 
desde su fundación , en cumplimiento de 
la ley; y sobre lo que se ha de hacer. a 
manera de corregir lo que urge modüicar 
y fortalecer lo adecuado. 

En cuanto a que se sigue aplicando 
con efectividad el Decreto 207. el presi
dente Torres dijo que los beneficiarios del 
mismo tienen bien fundamentados y sóli
dos sus derechos adquiridos. Añadió que 

__l'asa a la la 50 _ 
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-Foto de LA PRENSA. por GaiAn hijo. 

rlbe, Sr. Otto Reich, izquierda, durante con
ferencia de prensa en la embajada norte
americana. Le acompañó el embajador, De-
ane Hinton. · 


